

Auch Schaeffler muss die Aktionäre vertrösten

Aufgrund der zunehmenden Ausbreitung des Corona-Virus und des damit einhergehenden Verbots von Großveranstaltungen verschiebt der Automobilzulieferer Schaeffler die für den 17. April 2020 in Nürnberg vorgesehene Hauptversammlung. Ein neuer Termin wird zeitnah bekanntgegeben. Der Termin wird innerhalb der aktienrechtlich vorgesehenen Frist von acht Monaten des aktuellen Geschäftsjahres liegen, teilte das Unternehmen aus Herzogenaurach mit.

Bilder zum Artikel

SCHAEFFLER

Schaeffler.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler
